

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil survey penelitian motivasi mahasiswa dalam menentukan pilihan karir sebagai guru di sekolah dasar (studi analisis deskriptif terhadap mahasiswa PGSD Kampus UPI di Serang), didapatkan kesimpulan dari penelitian ini untuk menjawab permasalahan awal penelitian, yaitu:

1. motivasi awal yang melatar belakangi mahasiswa untuk memilih program studi PGSD Kampus UPI di Serang dikarenakan atas dasar keinginan mahasiswa untuk berkuliah di kampus negeri yang dipengaruhi oleh faktor nilai, dan keinginan dari pribadi mahasiswa itu sendiri untuk belajar pada program studi PGSD. Serta berdasarkan hasil penelitian kepribadian mahasiswa dan hasil dari perkuliahan telah menunjukkan bahwa mahasiswa telah memenuhi kompetensi dasar seorang guru sehingga mahasiswa memiliki kecenderungan yang tinggi untuk berkarir menjadi seorang guru nantinya.
2. Sehingga dapat disimpulkan dari hasil survey penelitian ini diketahui mengenai kecenderungan perubahan motivasi berkarir mahasiswa program studi PGSD Kampus UPI di Serang untuk berkarir menjadi guru di sekolah dasar, tidak mengalami kecenderungan perubahan motivasi sejak awal masuk kuliah hingga selesai mengikuti masa perkuliahan sehingga penelitian ini dapat dijadikan data prediksi bahwa mahasiswa program studi PGSD Kampus UPI di Serang memiliki kecenderungan yang tinggi untuk memilih berkarir menjadi seorang guru sekolah dasar setelah lulus dari perguruan tinggi.

Jika dilihat pada asumsi awal penelitian yang melatar belakangi peneliti melakukan penelitian ini didasarkan oleh hasil wawancara dengan alumni mahasiswa program studi PGSD Kampus UPI di Serang dan hasil penelitian terdahulu menyatakan didapati bahwa banyaknya mahasiswa yang tidak berkarir sesuai dengan latar belakang pendidikan yang ditempuh khususnya

pada mahasiswa ilmu pendidikan. Berdasarkan hasil penelitian ini bertentangan dengan pernyataan latar belakang penelitian. Untuk itu perlu diadakan penelitian lebih lanjut dari penelitian ini karena jika bukan karena motivasi dari dalam diri mahasiswa dan motivasi berkarir pada saat perkuliahan lantas penelitian selanjutnya diharapkan dapat mencari tau penyebab banyaknya sarjana pendidikan yang tidak melanjutkan untuk berkarir menjadi tenaga pendidik setelah lulus perkuliahan.

B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini memiliki beberapa keterbatasan dalam pelaksanaannya, beberapa keterbatasan tersebut, yaitu:

1. Dikarenakan keterbatasan waktu dalam pelaksanaan penelitian ini hanya berfokus kepada mahasiswa Kampus UPI di Serang program studi PGSD angkatan 2019.
2. Terdapat kendala pada saat pengisian angket dikarenakan waktu pelaksanaan penelitian di mana responden yaitu mahasiswa PGSD angkatan 2019 kebanyakan sedang tidak berada di lingkungan kampus UPI di Serang.
3. Peneliti membutuhkan waktu beberapa minggu untuk mendapatkan jumlah responden yang telah ditetapkan. Karena keterbatasan waktu jumlah responden yang ikut berpartisipasi dalam penelitian ini hanya terdapat 92 responden.

C. Saran

Dari hasil penelitian motivasi mahasiswa Kampus UPI di Serang angkatan 2019 program studi PGSD untuk berkarir menjadi guru di sekolah dasar, terdapat beberapa saran yang berkaitan dengan penelitian ini, diantaranya, yaitu:

1. Bagi Universitas

Bagi universitas, Ketika mengetahui faktor-faktor yang menjadi alasan utama mahasiswa untuk berkarir menjadi seorang guru harus lebih diperhatikan universitas diharapkan dapat memberikan motivasi lebih dan diberikan bimbingan, dukungan secara mendalam lagi terutama pengetahuan fakta yang terjadi di lapangan untuk berkarir menjadi seorang guru.

2. Bagi Mahasiswa

Bagi mahasiswa, harus memahami bahwa untuk berkarir menjadi seorang guru bukanlah hal yang mudah, mahasiswa harus memiliki motivasi yang tinggi dalam menempuh pendidikannya sehingga nantinya dapat berkarir sesuai dengan studi yang di tempuh.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, dikarenakan motivasi mahasiswa pada masa perkuliahan memiliki kecenderungan yang tinggi, maka diharapkan dapat mencari tau penyebab banyaknya sarjana pendidikan yang tidak melanjutkan untuk berkarir menjadi tenaga pendidik setelah lulus perkuliahan.

\

